



2024-25 年度 第2650地区スローガン

持続可能なロータリーに！ 共に学び、共に行動

Make Rotary Sustainable ! Learn together Act together

会長	池木 啓仁
副会長	中井 謙之
幹事	丸野 正徳
会報・資料委員長	杉村 喜之

第2650地区 [1961.3.28創立]

## **YAMATOTAKADA ROTARY CLUB**

クラブHP <http://yamatotakadarc.org/> アドレス [ytrotary@abelia.ocn.ne.jp](mailto:ytrotary@abelia.ocn.ne.jp)

地区HP <http://rid2650.gr.jp/> Facebook <https://www.facebook.com/yamatotakada.rc/>

例会日時：毎週火曜日 12時30分 例会場所：経済会館 3階大ホール

事務所：〒635-0095 大和高田市大中 106-2 経済会館 4階 TEL 0745-52-4366 FAX 0745-23-3823

### **第36回(通算3035回)2025年(令和7年)5月20日号**

#### **本日の例会(5月20日)**

「食事がもたらす不思議な力」  
関西福祉科学大学

副学長 峯松正敏 様

#### **次回の例会(5月27日)**

「穏やかな社会変革をおこす演劇的手法」  
プレイバックシアター  
日本校校長 宗像佳代 様

#### **5月13日の例会報告**

##### **会長の時間**

甲村会員、竹村会員、受章、大変おめでとうございました。長年にわたる職業奉仕を通して、社会へご貢献いただき、改めまして心から感謝申し上げたいと思います。

一昨日の日曜日、正式に、武田会長を中心に20名の会員で奈良中央RCが発足いたしました。その認証式に丸野幹事とともに祝いに行ってきました。

中本ガバナーをはじめ、福谷副知事、それから仲川げん奈良市長、そして5人のパストガバナー並びにガバナーエレクトをお迎えして、大変盛大に開催されたことをご報告させていただきます。

さて、4月13日にオープンした関西万博でございますが、既に行かれた方もおられると思います。あれからちょうど1か月が過ぎまして、良くも悪くもいろいろな反響があるようでございます。

4月26日には、万博でデモ飛行しておりました、通称「空飛ぶ車」の機体の一部が破損して部品が落下するという事故が起きました。現在運行が中止となっております。

皆さんもこの車の姿をご覧になったことだと思いますが、さすがにこの機体を見て、車と表現するには無理があるのではないかでしょうか。どう見ても小型ヘリもしくは大型ドローンとしか見えません。車と呼んでいますが、タイヤがなくてどうやって道路を走るのかと、とても不思議です。

私が個人的に想像するのは、やはりタイヤがついた空陸両用車両で、バック・トゥ・ザ・フューチャーのデロリアン号みたいになってから空飛ぶ車と言ってほしいものだと思います。

昔、中国のある権力者が鹿のことを、これは馬だと言い、それを押し通したことから、馬鹿という語源が

生まれたというお話がございます。世界から笑いの種にならないよう、本当の意味での空飛ぶ車を造って、世界に日本をアピールしてほしいものだと感じた次第です。

##### **幹事報告**

◎第11回定例理事会のご報告

- |                   |    |
|-------------------|----|
| 1. 緑の募金について       | 承認 |
| 2. 春の叙勲についてお祝い金の件 | 承認 |
| 3. 出席免除承認の件       | 承認 |
| 廣橋健次郎会員           |    |
| 4. 会員退会承認の件       | 承認 |
| 植田直穂会員            |    |
| 5. 退会記念品贈呈の件      | 承認 |
| 金内雅夫元会員           |    |

◎クールビズについて

5月20日(火)から実施。ネクタイの着用についてご自由になさってください。

◎委員会別情報集会のご案内

5月13日(火)例会終了後 A班

5月20日(火)例会終了後 B班

◎国際ロータリー第2520地区佐藤剛ガバナーより、大船渡大規模山林火災の支援金について、お礼状が届いております。皆様、ご支援いただきありがとうございました。

##### **次年度幹事報告**

次年度委員会構成につきまして、国際奉仕委員会には高木美香会員に追加で入っていただきます。

##### **春の叙勲**

旭日小綬章 甲村侑男会員

旭日双光章 竹村恵史会員

##### **ゲスト**

阿部潤二様((有)和光研磨 卓話講師)

##### **誕生日祝**

中井俊之会員(5月18日)

##### **結婚記念日祝**

喜多輝昌会員(5月14日) 甲村侑男会員(5月16日)

布施隆教会員(5月17日)

##### **創業記念日祝**

村島靖一郎会員(5月15日) 村島靖基会員(5月15日)

##### **委員会報告及びその他報告**

○社会奉仕委員会

前回の例会に出席できませんでしたので、丸野幹事よりお札を代読いただきました。改めて、4月20日(日)開催の歴史ウォークの大成功、本当に皆様のご支援とご協力をいただきましたことに対し、改めてお礼申し上げます。会報・資料委員会から、歴史ウ

#### **4つのテスト【言行はこれに照らしてから】**

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

オークについての号外を出していただいているので、ご覧くださいますようにお願ひいたします。

# ○職業奉仕委員会 川村英亮委員長

昨年度、フードバンク大和高田様の活動に対し、当クラブの皆様から募金を頂きました。この募金を元に、木下会員の協力を得て、お米を困窮家庭の皆さんにお渡しすることができました。昨今お米が非常に高騰しておりますので、非常に喜んでいただきました。改めまして皆さんにお礼申し上げます。

## ○雑誌・IT委員会 中井俊之委員長

今月号の『ロータリーの友』をご紹介させていただきます。4ページからRI会長のメッセージがございます。5ページからは「未来への扉を開く」として、プログラミングコンペ開催についての記事がございます。12ページには「乗り越えた苦しい経験」といたしまして、2650地区の中本ガバナーの記事が載っております。18ページからはRI日本事務局についての記事、30ページには前橋RACの記事がございます。

ニコニコ箱

- ・甲村様、竹村様、春の叙勲受賞、大変おめでとうございます。 池木啓仁会員
  - ・阿部潤二様、ようこそ当クラブへ。本日は卓話楽しみにしております。 丸野正徳会員
  - ・春の叙勲で奈良県木材業界への功労が認められ、旭日小綬章を受章いたしました。ロータリアンの皆様方からのお祝いのメッセージに感謝いたします。

甲村侑男會員

- ・春の叙勲で旭日双光章頂きました。皆々様のおかげです。 竹村恵史会員
  - ・甲村様、竹村様、春の叙勲、大変おめでとうございます。

村島靖一郎会員 岡本吉行会員 鈴木勝十会員

昌會三定嗣會昌 池田定吉昌會昌 脇本吉清昌會昌

河村畫一會昌 清水良彦會昌 上田麻子會昌

・甲村様、竹村様、春の叙勲受賞おめでとうございます。高木美香さん、前日ありがとうございました。

吉村定義会員

- ・結婚記念日祝を頂いて。  
　　船木克容会員 山田 博会員 喜多輝昌会員  
　　川村英亮会員
  - ・きれいな花が庭に咲いてうれしいです。  
　　一ノ坪英二会員
  - ・長期欠席のむ諒び、ニコニコに協力！

中川和久 企画

**自評**「仕事で自分を磨く」

(有)和光研磨 代表取締役社長 阿部潤二 様



といった言葉です。入社して46年以上たちますけれども、本当にやって良かったなと思いますし、今でもまだ現役でお客さんのところに行っております。

私は古事記を読むのが好きで、10年ほど前から勉強会をずっとやっております。その関係で奈良県にはしばしば参っておりまます。甘樺丘、そして大和三山である香具久山、畝傍山、耳成山を見て非常に感激したのを覚えております。

弊社は有限会社和光研磨と申します。所在地は、福岡県北九州市若松区です。九州の入り口にある北九州市は、62年前に5つの市が合併してできました。珍しいのは対等合併であったことです。それゆえ今も旧5市にはそれぞれの特色が残っております。

仕事は製造業で使う工業用機械刃物の製造で、木・プラスチック・紙・鉄を切るものもあれば、手術道具もあります。最近増えてきたのは食品を切るもので、ほかにも自動車関連や半導体関連にもご利用いただいております。

経営理念は、常にプロとしての自覚を持つこと、お客様の立場に立ってサービスを提供することです。そして、仕事を通じて自分自身を研磨することです。一般的には「研鑽する」という言葉を使うのでしょうかけれども、社名にちなんで、自分自身を研磨すると言っております。

仕事で自分を磨くというのが今日のテーマですが、本当にすべてのことが自分を磨くことに通じるのかなと思っています。私は起きている間はほとんど仕事のことばかりやっていますので、たくさんの時間を占める、仕事というものを、自分自身を成長させるのに使わない手はないなと思って取り組んでいます。

もちろん仕事ですから、うまくいくこともあります。なかなか思いどおりにいかなくなることもあります。そういったときに、何でそうなったんだろうとか、どうしたらいいんだろうというのを常に一生懸命考えています。突き詰めいろいろなことをやっていくという姿勢は、仕事以外にも向かい、自分が興味を持ったことに関しては、とことん知りたい、知れば知るほどより知りたくなるというふうな性格で、一生懸命、今を楽しんでやっています。

私の性格としては、私は何か物事をやるかやらなければいけないかの判断基準として、できるできないではなく、自分にとって、これは何か価値が得られそうかどうかということを置いておきます。今では、何か問題点に突き当たったり、仕事で大変なことが起きたときに、社員からは、社長はこちらを選ぶだろうなど分かってもらえるようになってきました。大変なことであっても、そこを乗り越えると大きな価値が得られるものです。

北九州市は現在、新しい市長を迎えて、雰囲気ががらっと変わってきております。次々と施策が打たれ、合併以来60年ぶりに人口増加に転じました。地方というのは、リーダーにかかるウエートが非常に大きいのだと実感いたしました。

北九州には大変すばらしい景観や食べ物がございます。一時期ご心配をおかけした治安も見事に回復しておりますので、機会がございましたら、ぜひお越しくださいますようお願い申し上げます。

「ありがとう」「すごく良く切れる刃物で助かった」									
出席報告	会員 総数	出席 義務 会員 会員数	義務 会員 出席数	義務 会員 欠席数	義務 会員 MU	出席 免除 会員数	免除 会員 出席数	免除 会員 MU	出席率
5月13日	87	56	53	3	1	31	24	1	97.53%
4月22日	89	58	47	11	4	31	24	0	91.46%
4月15日	89	58	52	6	2	31	21	1	95.00%